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*•' objetivo municipal es recuperar los terrenos que rodean a Parla, 
en parte para zonas verdes y en parte para usos agrícolas 

Noventa mil habitantes, «techo máximo de 
Población» según el avance del plan general 

PARLA QUIERE POTE 
EL SECTOR AGRÍCOLA 

P 
le 

Conseguir una ciudad para 
vivir con un crecimiento ar
mónico y un entorno que no 
sea agresivo para el ciudadano 
^ el principal objetivo del 
Plan general de ordenación ur
bana de Parla, cuyo avance es
tá siendo expuesto a todos los 
vecinos de esta localidad. Du
rante los fines de semana, has
ta el día 18 de diciembre, se 
celebran diversos actos por ca
da barrio de Parla, en los que 
Se explica a los asistentes los 
aspectos más importantes del 
"?lan, a la vez que se recogen 
as opiniones y sugerencias de 
los vecinos. 

Durante los ocho años de vi
gencia del plan general se es-
Pera un crecimiento de unas 
20.000 personas, con lo cual la 
Población se elevaría a unos 
90.000 habitantes de hecho. 
Aunque se prevé puedan cons-

Va a crearse una 
granja experimental 

para que los 
agricultores de la 
zona adquieran la 

adecuada formación 

Jfuirse 6.354 viviendas, sólo se 
llegará a este punto si fuera 
necesario. El número de vi
viendas que se considera más 
'actible para este período de 
tiempo sería entonces de 3.400. 
La densidad irá desde las 30 
viviendas por hectárea hasta 
'as 60, según la diferente califi-
cación del terreno. 
. Se quiere también acondi

cionar a Parla como una ciu
dad prestadora de servicios pa-
ra toda la comarca de influen
za, incluidos algunos pueblos 
de Toledo. En cuanto a vías de 
comunicación, se quiere que 
este municipio sea cabecera de 
comarca, efectuándose enlaces 
con localidades próximas. 

UNA GRANJA 
EXPERIMENTAL 

Está prevista, asimismo, la 
construcción de un hospital co
marcal que pueda atender las 
necesidades sanitarias de la po
blación de todo el entorno de 

Parla, así como mejorar la in
suficiente infraestructura del 
municipio en este importante 
sector. 

Un aspecto que preocupa en 
gran medida a las autoridades 
de Parla es la potenciación de 
la agricultura, puesto que se 
dispone de numerosos recursos 
que no están siendo explotados 
actualmente. En este sentido se 
ha previsto la creación de una 
granja experimental, en la cual 
los agricultores de la zona que 
lo deseen puedan adquirir la 
adecuada formación. 

El avance del plan general 
propone la vinculación de la 
ciudad con el entorno y consi
go misma mediante la creación 
de equipamientos públicos y 
zonas verdes que permitan el 
paso gradual de la ciudad al 
campo. Es decir, se desea que 
los bloques de cemento no den 
la primera imagen de Parla 
una vez que se haya dejado 
atrás el campo, sino que exista 
un área intermedia convenien
temente estructurada. 

Al existir un déficit de suelo 
público y encontrarse éste si
tuado poco estratégicamente, 
será necesario contar con la es
trecha colaboración de propie
tarios de terrenos y parcelas de 
forma que participen en la 
configuración de una nueva y 
más habitable ciudad. El 
Ayuntamiento tiene previsto 
establecer diferentes fórmulas 
de cooperación. En caso de que 
sea necesario, por ejemplo, un 
determinado terreno para un 
fin social, se tratará de propor
cionar al propietario otro solar 
en otro punto de la ciudad. 

Según los creadores del 
plan, en el cual han trabajado 
un importante grupo de urba
nistas, dirigido por Betty Bru-
silousky, y el alcalde de Parla, 
Francisco González, este estu
dio no es una propuesta cerra
da, sino que representa una ba
se de partida para conseguir 
una ciudad mejor teniendo en 
cuenta los intereses de los veci
nos y de los propietarios de te
rrenos. 

Todos los fines de semana se 
presentan en un parque de ca
da barrio de Parla los mapas y 
documentos del avance del 
plan general. Por la tarde, y 

Francisco González, alcalde de Parla 

una vez que los vecinos han 
tenido ocasión de contemplar 
estos trabajos, tiene lugar una 
charta-coloquio en un colegio o 
en un local social, donde se ex
plican todos los detalles a tener 
en cuenta a la vez que se reco

gen las propuestas de los asis
tentes. Como complemento de 
estos actos, el grupo Tinglao, 
de Parla, representa una pieza 
teatral alusiva al plan general 
que ha tenido una gran acogi
da entre todos los vecinos 
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• Durante el pasado do
mingo la banda munici
pal de música de Alcor
cen dio un gran concier
to en honor de la Patro-
na de la Música. Estuvo 
dirigido por Vicente 
Sempere, director de la 
Escuela Municipal de 
Música, a la que perte
nece la banda. Asistie
ron varios profesores de 
este centro, así como di
rectores de escuelas de 
música de otras locali
dades de la zona del Sur. 
Entre los presentes se 
encontraba también el 
señor López Calvo, di
rector de la banda de 
música del Rey. Este 
ilustre músico señaló 
que ^resulta difícil pen
sar que en dos años 
—tiempo que lleva fun
cionando la escuela— se 
pueda realizar esta la
bor, propia de valencia
nos que tienen ya bas
tante experiencia. Indis
cutiblemente, en este 
tiempo se ha creado un 
estilo y la escuela ha ad
quirido una categoría. 

• La banda municipal 
de música de Alcorcón 
se presentó en las pasa
das fiestas del mes de 
septiembre, haciéndolo 
ya de un modo oficial en 
el concierto del pasado 
domingo. Se pretende 
que este acto en honor a 
la Patrona de la música 
se convierta en una tra
dición y que año tras 
año se vuelva a repetir. 

Al acto asistieron 
también el alcalde de Al
corcón, José Aranda, el 
concejal de cultura, Je
rónimo Lobo, y otros 
concejales. El director 
de la Escuela de Música 
agradeció a la Corpora
ción la atención que está 
prestando a la enseñan
za de este arte. El señor 
Aranda, por su parte, 
afirmó que este apoyo a 
la difusión de la música 
no es más que una 
muestra de las otras co
sas que se están hacien
do en el terreno cultural, 
al que el Ayuntamiento 
quiere prestar apoyo por 
considerarlo imprescin
dible. 

• Asimismo, el pleno de 
la Corporación de este 
municipio acordó felici
tar públicamente a Vi
cente Sepere por su bri
llante participación en 
el concierto celebrado en 
el Teatro Real para ayu
da a los damnificados de 
la región de Levante. 

I 
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NORTE 
• Desde el pasado 8 de no
viembre se están realizando 
obras de acondicionamiento 
en la dehesa «Boyal» de San 
Sebastián de los Reyes. La 
terminación de los trabajos, 
dirigidos por ICONA, está 
prevista para antes de fin 
de año. Él presupuesto as
ciende a un millón de pese
tas y en total se trataran 32 
hectáreas del parque. 

M Las obras se encuadran 
dentro del plan de inversio
nes de ICONA y compren
den dos tipos de proyectos 
que abarcan 20 hectáreas de 
entresaca y otras 12 de lim
pia de rebrotes con objeto 
de conseguir mejora de pas
tizales. 

SÜK^SüWJÉ* 8 ^ ' • * - * 

El encinar de la dehesa 
>¡Boyal» comenzó a tratarse 
el pasado mes de marzo, en 
que el Ayuntamiento de la 
localidad plantó 2.000 nue
vos árboles y realizó traba
jos encaminados a entresa
car los existentes. Un mes 
antes la Corporación había 
elevado a grupos parlamen
tarios una solicitud para 
que la dehesa fuese incluida 
dentro del proyecto de ley 
de protección del monte de 
El Pardo y su entorno. 

M Sin embargo, estos tra
bajos fueron duramente 
criticados por algunos gru
pos locales^ que calificaron 
como ttala salvaje» lo que el 
Ayuntamiento definía como 
entresaca y poda. La polé
mica finalizó con la suspen
sión de los trabajos hasta el 
pasado mes de noviembre, 
en que ICONA inició los ac
tuales. 

• Según las informaciones 
facilitadas por el ingeniero 
de la zona norte del orga
nismo, José Manuel Nicolás, 
el acondicionamiento ante
rior estuvo bien hecho: *Hay 
que entresacar miles de pa
litos por metro cuadrado al 
estar abandonado el enci
nar desde que Madrid dejó 
de utilizar cisco como com
bustible. Las entresacas, 
que deben efectuarse cada 
doce años, no se han reali
zado hasta ahora, lo que ha 
supuesto que crezcan miles 
de matas, que aumentan el 
peligro de incendio.» 

Los trabajos actuales se 
están haciendo sin utilizar 
máquinas con objeto de em
plear personas paradas del 
municipio. Para los presu
puestos del próximo año, la 
Corporación de San Sebas
tián de los Reyes solicitará a 
ICONA que se instale un 
quiosco de bebidas, fuentes 
de agua potable, barbacoas 
y mesas de piedra. 

Fruto de largas negociaciones Ayuntamiento-Ministerio de Sanidad 

AMBULATORIO DE ESPECIALIDADES 
Prestará servicio a los municipios de 

Miraflores, Soto del Real, Manzanares el Real, 
Hoyo de Manzanares y Guadalix PARA COLMENAR 

Tras largas gestiones con re
presentantes del Ministerio de 
Sanidad, Colmenar Viejo con
tará con un ambulatorio. Para 
ello el Ayuntamiento, de for
ma voluntaria, cedió el pasado 
día 4 gratuitamente al Insalud 
los terrenos en los que ubicará 
el futuro centro asistencial y 
cuyas obras correrán a cargo 
del Instituto Nacional de la Sa
lud, con presupuestos de 1983. 

El centro se construirá en un 
terreno de más de dos mil me
tros cuadrados,en la zona de
nominada San Andrés, y será 
un ambulatorio de especialida
des de carácter comarcal con 
cobertura para Miraflores, 
Colmenar, Soto del Real, Man
zanares el Real, Guadalix de la 
Sierra y Hoyo de Manzanares. 

Según declaraciones del al
calde de Colmenar, Armando 
Jusdado, «aunque no es obliga
ción de la Administración Lo
cal la cesión del terreno para la 
creación de estos centros, noso
tros consideramos muy necesa
rio la construcción del ambula
torio y por ello cedimos el 
solar, que previamente había
mos adquirido a base de cesio
nes urbanísticas para facilitar 
así la realización del proyecto 
que venimos solicitando a la 
Administración Central en los 
últimos años y que ha sido 
aplazado reiteradamente». En 
estos momentos el Ayunta
miento está subvencionando 
las obras previas a la construc
ción en el allanamiento y des
mochado del solar. 

UN LARGO PROCESO 
DE NEGOCIACIONES 

Las gestiones de la corpora
ción municipal con represen
tantes de la Administración 
Central para la construcción 
de un centro sanitario en Col
menar se remontan a varios 
meses. Tras sucesivas entrevis
tas, la negativa a la construc
ción del ambulatorio se f unda-

Actualmente, Colmenar cuenta con un consultorio médico, que vemos en la fotografía 

mentaba en aspectos distintos 
y en algunos casos contradicto
rios. Se rechazaba el proyecto 
por la escasez de población en 
Colmenar y la insuficiente do
tación de cartillas de asistencia 
sanitaria —estimado en 8.000 
para la creación de un centro 
de las características que se re
querían. 

Sin embargo, Colmenar, en 
el mapa sanitario provincial, 
figura como cabeza subcomar-
cal, lo cual implica que tiene 
derecho a un ambulatorio con 
cargo a los presupuestos de la 
Seguridad Social. Por otra par
te, la población cuenta con un 
número aproximado al exigi
do, que es ampliamente reba
sado al tratarse de un centro 
comarcal con cobertura para 
Manzanares el Real, Colme
nar, Miraflores, Soto del Real, 
Guadalix de la Sierra y Hoyo 
de Manzanares, poblaciones 
que registran gran cantidad de 

población flotante durante los 
fines de semana y temporada 
estival. 

Según documentación en 
poder del Ayuntamiento, el 
pasado mes de julio el ministro 
de Sanidad, Manuel Núñez Pé
rez, mantenía en una carta que 
no se contemplaba la creación 
del centro, «ya que existen pro
puestas para su creación en la 
nueva urbanización denomi
nada Tres Cantos», que, aun
que en término municipal de 
Colmenar, dista varios kilóme
tros de su casco urbano y en el 
que se incumple el calendario 
de dotaciones en materia sani
taria. Según los proyectos de la 
urbanización, se tiene prevista 
la creación de un centro de sa
lud subcomarcal y un centro 
sanitario local, centros con li
cencia para el inicio de la cons
trucción desde el pasado mes 
de abril, pero de los que siete 

meses después no se han m ' 
ciado las obras. En la actuali
dad Colmenar cuenta con un 
consultorio del Insalud d o t a < l 
con una plantilla de nueve mé
dicos especialistas en Medicm 
general, tres pedíatras, cinc" 
practicantes y un servicio 
urgencia permanente. 

LA SITUACIÓN ACTUAL 

Este centro cumple con laj 
necesidades para los primeir 
cuidados, pero para reconoc 
mientos de mayor enverga"" 
ra los vecinos han de trasia 
darse a centros hospitalario» y 
ambulatorios de Madrid, P° r . ' 
falta de equipamiento e m* 
fraestructura del consultor1"-
Esta circunstancia se ve agr 
vada no tanto por el e n c a r „ e S 
miento del costo por r a Z O I ? a S 
del transporte como pot ia 
molestias e incomodidad o* 
traslado de los pacientes. 

Diputación de Madrid y MOPU financian el proyecto 

PLANTA DE TRANSFORMACIÓN DE BASURAS EN MAJADAHONDA 
Una planta de transforma-

' ción de residuos sólidos urba
nos va a ser construida entre 
los términos municipales de 
Majadahonda y Las Rozas, y la 
creación de dos vertederos 
controlados, uno en Collado 
Mediano y otro en Valdemori-
11o, va a llevarse a cabo dentro 
del Plan de Medidas Urgentes 
sobre la Problemática de Resi
duos Sólidos en la Provincia de 
Madrid, promovida por la Di
putación Provincial de Madrid 
y el Ministerio de Obras Públi
cas y Urbanismo (MOPU). 

La Planta de Trasnferencia 
de Residuos Sólidos Urbanos 
que se va a construir de forma 
mancomunada en el municipio 
de Las Rozas, lindando con el 
vertedero municipal de Maja
dahonda, se ha empezado este 
mes de noviembre. Los muni
cipios que toman parte de esta 
mancomunidad son los de Boa-
dilla, Las Rozas, Villanueva de 
la Cañada, Villanueva del Par
dillo y Majadahonda. 

El costo total de la obra, que 
debe estar terminada en seis 
meses, es de 59.650.000 pesetas, 
que se financian al 50 por 100 
entre la subvención concedida 

Eor el Ministerio de Obras Pú-
licas y Urbanismo a través de 

la Delegación de Medio Ara-

Las basuras que se recogen en Majadahonda y otros municipios 
limítrofes serán tratadas en la nueva planta de reciclaje de residuos 

sólidos 

biente y la empresa construc
tora Proser-Transric, que una 
vez terminada la obra comen
zará a recuperar el dinero in
vertido a través del canon de 
explotación y financiación que 
deberán pagar cada Ayunta
miento según las toneladas de 
basura que envíe a la planta. 

La planta tendrá diez mil 

metros cuadrados de extensión 
y se encargará de empaquetar 
las basuras antes de enviarlas a 
las de Valdemingómez, recien
temente inaugurada. Otra me
dida urgente es la creación de 
dos vertederos controlados, 

. uno en Collado Mediano y otro 
en Valdemorillo, que agrupa-

Está previsto construir 
próximamente dos 

vertederos 
controlados, uno en 
Collado Mediano y 

otro en Valdemorillo 

rán a las localiddes de El Esco 
rial, San Lorenzo de Escoba'. 
Valdemorillo, Collado Villa» 
ba, Galapagar, Collado Media 
no, Alpedrete, Guadarrama y 
Colmenarejo. . 

La instalación de los verie^ 
deros controlados en Coua 
Mediano y Valdemorillo na w 
vantado polémicas entre 
habitantes de ambas P 0 * " 3 ^ . 
nes. El Ayuntamiento de ^ 
Hado Mediano no se opone 
que el vertedero se instale 
su término municipal, pero ti 
ne temor al funcionanrueni"> 
por lo que ha nombrado un 
comisión municipal para Q 
visite un vertedero controla 
de Palencia, y a la vista «e 
informe que emita la menc: 
nada comisión decidir s i , a c e P 0 
o no la ubicación en su térmm 
municipal del vertedero. 
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Alfredo Domínguez, alcalde de Becerril de la Sie
rra 

Aspecto exterior del colegio Cristo del Buen Consejo 

Para poner íin a los enfrentamientos entre padres y profesores del colegio 
Cristo del Buen Consejo 

EL AYUNTAMIENTO, MEDIADOR EN EL 
CONFLICTO ESCOLAR DE BECERRIL 
Los expedientes cursados a cuatro profesores del colegio Cristo del Buen Consejo, de Becerril, por la 
Delegación del Ministerio de Educación, en caso de que se llevasen a efecto, motivarán una huelga 
provincial, según acuerdo de las sucesivas asambleas de maestros estatales de la región, celebradas 
en Madrid los pasados días y en las que se solicitó el sobreimiento de los cuatro encausados. En la 
actualidad, dos de estos casos están ya resueltos, aunque pendientes de ejecución, con sentencia de 
traslado forzoso, y las otras dos en trámites previos al dictamen del veredicto. Curiosamente, la 

sanción propuesta es la inmediata inferior a la expulsión del Cuerpo 

El origen de esta situación se 
rernonta al momento en que se 
redactó el reglamento del cen
tro Cristo del Buen Consejo en 
el curso 80-81 y en el que no 
coincidían los criterios de pa
dres de alumnos (APAS) y 
Profesores sobre los programas 
Pedagógicos y la disciplina que 
regirá en el centro. El enfren
amiento más claro se manifes
tó en la valoración de la disci
plina y en concreto a lo que se 
refiere a la imposición de fal
tas y castigos. Partidarios unos 
de la rigidez y el control en el 
comportamiento de los estu
diantes, y otros, de la libertad 
en la conducta del alumnado. 

Tras estas primeras discre
pancias, el pueblo de Becerril 
se ha dividido en dos bandos, 
donde los insultos, las amena
zas y las denuncias se suceden 
entre las distintas tendencias 
de los padres de alumnos. Por 
fn lado, quienes defienden las 
actuaciones de los profesores, y 
Por otra, los que muestran su 
disconformidad con las pro-
Puestas pedagógicas de algunos 
tiaestros que abandonan la ri
gidez de la enseñanza y que es 
interpretado como falta de 
Profesionalidad y relajo en su 
dedicación a la docencia. 

Esta situación ha motivado 
Que algunos padres hayan tras
ladado a sus nijos a colegios de 
localidades próximas, concre
tamente a Soto del Real, Vi-
Halba y El Escorial, «porque 

afirman— no hay enseñan
za, los niños no funcionan y 
esto ha motivado un revuelo 
en el pueblo». Malestar que 
traspasa los límites escolares 
Para introducirse en la vida 
Particular de los vecinos y que 
ha motivado la publicación de 
fn bando del Ayuntamiento 
°,ue reconoce que «nos estamos 
enfrentando por causas que la 
Mayoría de los vecinos recha
zamos», y se llama a la calma y 
3l sosiego, en tanto los organis
mos competentes en la materia 
dicten las resoluciones que en 
SU caso procedan». En opinión 
del alcalde, Alfredo Domín

guez, «actualmente el proble
ma es más a nivel de padres de 
alumnos que a nivel de colegio, 
y está motivado por una falta 
de diálogo que genera confu
sión y escándalo, y a estas con
diciones no se puede encontrar 
una solución, porque cada vez 
se desvirtúa más la realidad y 
se olvida el origen del proble
ma, desviándolo a extremos 
sin sentido. Quien debe actuar 
es el Ministerio, que tiene com
petencias para resolver este ti
po de casos». 

LOS ALUMNOS, 
CONTENTOS 

CON LOS PROFESORES 

Mientras tanto, los estudian
tes asisten a una situación ab-

una clara intención manipula
dora, donde el único interés 
que reina es el desconcierto, 
pero no la voluntad de resol
ver la situación, olvidando que 
los niños son los perjudicados, 
y no podemos permitir que se 
pierdan cursos ni días de clases 
por estos enfrentamientos.» 

«LOS MAS 
REVOLUCIONARIOS 

DE ESPAÑA» 
Según documentación en 

manos del concejal de Cultura, 
Joaquín Montalvo, a principios 
del curso pasado la asociación 
de padres de alumnos (APAS) 
dirigió una carta al Ayunta
miento en la que expresaban 
sus quejas por la baja calidad 
de la enseñanza en el centro. 

Las diferentes posturas en torno al 
reglamento del centro educativo local ha 

sido el origen de la tensión existente en el 
municipio 

surda de enfrentamientos, en 
la que ellos son víctimas que 
no entienden por qué se ha de
sencadenado este malestar en 
el pueblo, porque —según co
mentaron a nuestro periódi
co— «a nosotros los profesores 
nos parecen muy buenos y, en 
general, estamos contentos con 
todos ellos». 

En opinión de los maestros 
expedientados, «la situación se 
ha provocado por una proble
mática social existente en Be-
cerril, que ha salido a la luz en 
torno a la escuela, pero de ahí 
a que nosotros lo hayamos pro
vocado va un abismo. En este 
pueblo existen unos estratos 
sociales diferentes: emigrantes 
y poderes fácticos que son los 
que han desencadenado el pro
blema». «Los responsables de lo 
que está pasando en Becerril, 
según miembros de la asocia
ción de padres, son una mino
ría, una reducida parte de la 
población que desvirtúa el te
ma con fines políticos y con 

Inquietud y malestar que cre
ció por supuestas muestras de 
vandalismo, falta de disciplina 
que se observa en los alumnos 
y negligencia del profesorado, 
sobre el que se llegaba a poner 
en duda la profesionalidad. 

En un consejo de dirección 
del centro del pasado mes de 
enero se denunciaba la anor
mal conducta de un grupo de 
alumnos que en la fiesta de fin 
de trimestre rompieron sillas y 
mesas, así como las prácticas 
masturbatorias de un alumno 
que fue expulsado del centro y 
de otros dos estudiantes que 
fueron expulsados temporal
mente por practicar actos con
trarios a la moral y que moti
varon la visita al centro del 
entonces inspector de la zona, 
Ambrosio Pulpillo, quien dimi
tió de sus funciones tras la pro
blemática situación y por lo 
que hubo de nombrarse una 
inspectora-secretaria para la 
custodia del colegio. 

Poco después, en una reu

nión de la asociación de padres 
se acordó «la expulsión del pro
fesorado que no cuenta ya con 
nuestra confianza» y que es 
acusado de ser «el más revolu
cionario de España», ya que no 
impone la autoridad ni consi
gue la disciplina de los alum
nos. Posteriormente el Ayun-
tamientaenvió un informe a la 
Delegación Provincial para 
tratar el tema del colegio y las 
medidas que se tomarían con 
los profesores ante la amenaza 
de algunos padres de «ponerse 
a la puerta del colegio y no 
dejarles entrar» en caso de que 
volvieran para el curso 82-83. 
Previamente, tras una reu
nión, uno de los profesores, 
después expedientado, había 
denunciado al padre de un 
alumno ante la Guardia Civil 
por amenazas e intento de 
agresión. 

A principios del presente 
curso escolar, cuarenta y cua
tro padres de los sesenta y dos 
cuyos hijos son alumnos de los 
profesores sancionados se pro
nunciaron a favor de su conti
nuidad, al tiempo que manifes
taron ante la Delegación su so
l i d a r i d a d con la ges t ión 
educativa de los mismos, a pe
sar de lo cual los maestros fue
ron sancionados. 

El colegio Cristo del Buen 
Consejo cuenta con una pobla
ción escolar próxima a los tres
cientos alumnos y está equipa
do para albergar ocho unida
des de Enseñanza General Bá
sica y dos de Preescolar. El 
centro, cuyo mantenimiento 
corre a cargo del Ayuntamien
to, según declaraciones del 
concejal de Cultura, «en los 
cuatro años de gestión munici
pal se han gastado más de cin
co millones de pesetas», si bien 
no se especifican los conceptos 
exactos del gasto y en los que 
habría que incluir, según otras 
fuentes, «los costes de calefac
ción, luz, agua, limpieza, hono
rarios de un profesor y otros 
conceptos de mantenimiento. 
Al parecer quiere hacerse ver 
que la cantidad responde a los 
gastos de reparaciones de ma
terial deteriorado, achacando 
tal asunto a los profesores ex
pedientados y queriendo cul
par a los maestros de inducir al 
deterioro del material docente, 
pero eso son sólo especulacio
nes sin fundamento». 

NORTE 

• E ! Ayuntamiento de Nava-
rredonda ha enviado un 
proyecto a la Diputación pa
ra la construcción de una 
casa de cultura. En el plan 
se contempla la creación del 
nuevo edificio social en los 
locales que ocupaban las 
viejas escuelas del munici
pio. 

UVarios proyectos de cons
trucción han sido enviados 
a la Diputación por la Cor
poración Municipal de El 
Molar para soíicitar el per
miso necesario y las posi
bles subvenciones. Destacan 
la creación de un parque en 
la zona norte del pueblo, cu
yo importe asciende a tres 
millones de pesetas. 

Asimismo se ha estudiado 
un proyecto para creación 
de una biblioteca pública, 
que se ubicaría en los loca
les municipales tras el acon
dicionamiento necesario, ya 
que se trata de los viejos 
calabozos y que en la actua
lidad están inutilizados. 
Con la creación del centro 
se beneficiarán los seiscien
tos estudiantes de la locali
dad, que no disponen de es
te servicio por el momento. 
Según el presupuesto reali
zado por el técnico munici
pal, la biblioteca costaría 
una cifra próxima a los dos 
millones de pesetas. 

Por otra parte, se ha so
metido al criterio de la Di
putación la creación de un 
centro de ancianos en un lo
cal del Ayuntamiento que 
anteriormente fue utilizado 
para las escuelas del pueblo. 
El presupuesto para ese 
nuevo servicio asciende a 
dos millones de pesetas por 
las obras de acondiciona
miento y tendría cabida pa
ra el centenar de ancianos 
de la localidad. 

Finalmente, la Corpora
ción ha realizado un infor
me técnico sobre la cons
trucción de una nueva sede 
del Ayuntamiento, toda vez 
que el actual edificio de la 
Casa Consistorial presenta 
un estado ruinoso en una de 
sus partes. Según el proyec
to, el nuevo edificio contaría 
con dos plantas, con capaci
dad para el desarrollo de las 
actividades de la Corpora
ción, y su presupuesto as
ciende a 14 millones de pe
setas. 
• Venturada contará con un 
polideportivo en la zona de 
La Sopeña, subvencionado 
por el Consejo Superior de 
Deportes y la Diputación. El 
recinto será construido en 
sucesivas fases y contará 
con equipamiento para la 
práctica de distintos depor
tes. 
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